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По информации портала "Бизнес-аналитик", об этом говорила Валентина Матвиенко в
ходе президиума законодательного Совета при Федеральном собрании. По мнению
спикера десятки изменений, которые ежегодно вносятся в систему электронных торгов,
негативно влияют на развитие конкуренции. Любая нестабильность, особенно в
законодательстве, снижает его эффективность.

  

Директор Департамента по развитию электронных закупок Минэкономразвития Максим
Черемисов по этому поводу заметил, что «если долго смотреть на ФЗ-44, можно
увидеть, как он меняется». Как всегда, высказывание содержит только долю шутки.
Закон еще очень молод, ему всего три года, и он будет развиваться и
совершенствоваться.

  

Изменения, направленные на увеличение прозрачности проведения тендеров, усиление
контроля, антикоррупционные поправки — нужны, и они будут вноситься по мере
развития всей законодательной системы организации электронных закупок.

  

Матвиенко считает, что частая смена правил не дает возможности нормально работать,
как подрядчикам, так и организаторам тендеров. Поэтому, излишняя спешка в этом
процессе вредит. Нужно регламентировать количество вносимых изменений, и
принимать только те, которые действительно улучшат положение на рынке электронных
торгов.

  

При использовании материала, ссылка на сайт "Бизнес-аналитик" - обязательна.
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